

BERITA TERBARU

Babinsa masuk sekolah jadi tauladan bekal bagi generasi muda demi mencapai pendidikan berkarakter

Basory Wijaya - JATIM.BERITATERBARU.CO.ID

Nov 14, 2023 - 12:23



Lamongan,– Kodim 0812/Lamongan sebagai satuan kewilayahan (Satkowil) mempunyai tugas melaksanakan pemberdayaan wilayah pertahanan pada aspek darat, salahsatunya melalui pembinaan teritorial (Binter) dalam rangka mewujudkan Ruang, Alat dan Kondisi Juang yang tangguh serta memperkokoh Kemanunggalan TNI-Rakyat untuk kepentingan pertahanan negara.

Menyikapi hal ini, Kodim 0812/Lamongan beserta Koramil jajaran terus berpartisipasi aktif dalam membantu pendidikan karakter melalui Babinsa Masuk sekolah di wilayah guna menyiapkan generasi muda berkarakter, berwawasan kebangsaan dan berjiwa Pancasila yang dilandasi semangat nasionalisme dan patriotisme.



Untuk mencapai kondisi yang diharapkan ini, salahsatunya melalui kegiatan pembinaan wawasan kebangsaan (Binwasbang) di sekolah-sekolah yang populer dengan istilah program "Babinsa Masuk Sekolah".

Dalam hal ini Komandan Kodim 0812/Lamongan Letkol Arm Ketut Wira Purbawan S.I.P.,M.Han., saat dikonfirmasi, membenarkan adanya program Babinsa Masuk Sekolah.

Hal ini dimaksudkan, lanjutnya, diantaranya demi terwujudnya siswa-siswi/pelajar yang memiliki sikap disiplin dan berakhlak baik, terciptanya rasa saling hormat agar siswa-siswi/pelajar mengetahui batas-batas berperilaku baik di dalam kelas, di sekolah maupun di luar sekolah.

Masih sambungnya, sasaran lain dari kegiatan Babinsa Masuk Sekolah ini, yaitu demi terwujudnya semangat rela berkorban, cinta tanah air, wawasan kebangsaan, dan bela negara. Ini dilakukan demi terwujudnya sikap teladan dan semangat untuk menjadi lebih baik, juga menjadi sasaran dalam kegiatan ini, terangnya.

"Tak hanya itu, para Babinsa juga memberikan bimbingan, dan arahan serta motivasi dan pembelajaran agar para siswa-siswi/pelajar memiliki sikap optimisme untuk mengembangkan potensi yang ada pada diri masing-masing. Dan kegiatan ini sudah dilaksanakan sejak Januari lalu dan dilakukan diseluruh Koramil jajaran yang tersebar di wilayah Kabupaten Lamongan", imbuhnya.

Dari pantauan yang terlihat kegiatan pembinaan Wasbang melalui program Babinsa Masuk Sekolah ini, berlangsung di wilayah Koramil 0812/14 Sukodadi, yaitu di SDN Negeri 1 Sumberaji oleh Serma Suyatno yang diikuti 35 siswa/siswi. Selasa (14/11/2023)

Dalam pembinaan dan pemberian materi yang di berikan selain materi Cinta Tanah Air, Bela Negara dan Patriotisme, para Babinsa juga menyampaikan hal-hal positif bagi siswa/siswi, diantaranya tentang sikap terpuji dalam keseharian dan bersikap bijak dalam menggunakan media sosial (Medsos).

Serma Suyatno menambahkan, pembinaan Wasbang bagi anak-anak SD." ini sangat penting ditanamkan sejak dini, agar di dada mereka terpatri jiwa patriotisme, cinta tanah air dan bangga sebagai bagian Bangsa Indonesia.

"Selain para guru dan orang tua, kita juga mempunyai tanggungjawab dalam pembentukan karakter bagi generasi muda yang kelak menjadi penerus bangsa", tandasnya. (Pendim0812)